

ZEITUNGSARTIKEL

des Fördervereins der Grundschule am
Hasenwäldchen



Birstein 11/2023

Das haben Autos mit Schule zu tun: Kraftfahrzeuge Gerhardt GmbH & Kraftfahrzeugtechnik Euler GmbH wissen, wie wichtig Sonderausstattung ist.

Kürzlich erhielt der Förderverein eine großzügige Spende, in Höhe von insgesamt 300€, die das Schulleben der jungen Schülerinnen und Schüler bereichern wird. Zwei Männer, die sich mit Sonderausstattung auskennen, Enrico Gerhardt und Kevin Euler, entschieden sich, den Förderverein der Grundschule mit einer Geldspende zu unterstützen.

Zustande kam die Spende im Zusammenhang mit dem monatlichen Buffettag in der Schule. Dabei richteten die Eltern einer Klasse der Grundschule das Frühstück für die ganze Schulgemeinschaft aus. Vom Erlös fließen 80€ in die Klassenkasse. Der Restbetrag kommt dem Förderverein der Grundschule zugute.

„Stellt euch vor, ihr seht Werbung für einen Kleinwagen, er ist supergünstig. Aber dann stellt ihr fest, dass er keine Sonderausstattung hat, nicht mal ein Radio. In unserer Schule ist es so: Für die Sonderausstattung ist der Förderverein zuständig.“ So trat Elisa Schmidt, 1. Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Birstein, an die zwei in Birstein und Brachtal ansässigen Unternehmer heran, um für das neue Spendenkonzept zu werben.

Dabei haben Freunde und Förderer des Vereins, aber auch Privatpersonen, die Möglichkeit, den Erlös eines Buffettages aufzurunden, zu verdoppeln oder einen freien Betrag zu spenden und somit den nächsten Buffettag zu sponsern.

Die Spende, die in Höhe von jeweils 150 Euro geleistet wurde, wird dazu verwendet, Anschaffungen für die Schulkinder zu tätigen, die zur Sonderausstattung der Schule gehören. Enrico Gerhardt und Kevin Euler möchten einen Beitrag dazu leisten, die Grundschule noch besser auszustatten. Die beiden Geschäftsleute haben gemeinsam: Sie kennen sich mit Autos bestens aus. Gerhardt verkauft sie, Euler repariert sie, und das an mehreren Standorten im Main-Kinzig-Kreis. Kevin Euler führt einen Werkstattbetrieb für Autos und Landmaschinen und hat eine Zweigstelle in Bad Orb. Enrico Gerhardt übernimmt neben den Standorten in Brachttal und Bad Ord ab dem 01.12.2023 einen weiteren in Gelnhausen. Wie wichtig es ist, für die Zukunft gut aufgestellt zu sein und zu investieren, ist ihnen also bewusst.

Zu den Anschaffungen, die gemacht werden sollen, gehören unter anderem moderne Lernmittel, beispielsweise Lizenzen für Lern-Apps. Aber auch die Mitfinanzierung von Schulprojekten, sowie Spiel- und Sportgeräte für die Schülerinnen und Schüler. Diese Investitionen werden dazu beitragen, das Lernumfeld der Kinder zu verbessern und ihnen die bestmöglichen Voraussetzungen für ihre schulische Entwicklung zu bieten.

Die Spendenübergabe fand in einer feierlichen Übergabe in der Grundschule statt. Die Klassensprecher und Klassensprecherinnen jeder Klasse, Konrektorin und Schriftführerin des Fördervereins Ines Ade und 1. Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule, Elisa Schmidt, waren gleichermaßen begeistert und dankbar für die Geste von Gerhardt und Euler. Die Kinder zeigten ihre Dankbarkeit mit einem lauten Applaus und „Dankeschön“.

In einer Zeit, in der Bildung und schulische Einrichtungen auf zusätzliche Ressourcen angewiesen sind, zeigt diese großzügige Spende, wie die Unternehmenswelt und die Bildungseinrichtungen zusammenarbeiten können, um die Zukunft unserer Kinder zu gestalten.



www.grundschule-birstein.de